



28.10.2021 – 08:57 Uhr

Neumitglied in den Fachbeirat für Geldspiele bestellt

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung von Dienstag, 26. Oktober 2021, Ernesto Sommer neu als Mitglied in den Fachbeirat für Geldspiele bestellt. Das Neumitglied ersetzt Manuel Richard, der im Mai 2021 seinen Austritt erklärte. Den Vorsitz behält George Häberling. Im Fachbeirat weiterhin tätig sind die Mitglieder Andreas Canziani sowie Martin Sychold.

Die Regierung dankt Ernesto Sommer für seine Bereitschaft, im Fachbeirat für Geldspiele mitzuwirken und wünscht ihm bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg. Dem ausscheidenden Mitglied Manuel Richard dankt die Regierung für seinen geleisteten Einsatz und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Pressekontakt:

Ministerium für Inneres, Wirtschaft und Umwelt
Markus Biedermann, Generalsekretär
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100880145> abgerufen werden.